
34

8/8

Pastore Ruggiero LATTANZIO
C,so Sonnino, 23 . 70121 BARI

Tel. 080/55.43.045 – cell. 329.79.55.630
E-mail : ruggiero.lattanzio@ucebi.it

Piccole Saggezze
da: L’ARALDO

Non ogni gioia porta a Dio,
ma Dio porta sempre gioia.

Non permettere che tribolazioni
e dolori ti distraggono dal fatto:

Dio ti ama.

I nostri giorni sono doni di Dio.
Il modo come li passi dimostra

quanto  Lo ami.

Chi parla dell’amore di Dio,
non può tacere sulla croce.

Non si può insistere nel peccato
ed allo stesso tempo

essere liberato.

Vuoi essere felice nella tua vita?
Contribuisci alla gioia degli altri.

Perché la gioia che diamo
Ritorna nel proprio cuore.

Compleanno di
Franco CAPUTO

Oggi  16 Agosto 2015
COMPIE

 52 ANNI
Franco si è lamentato che
mai mi sono ricordato in
questi tantissimi anni dei

suoi scorrevoli compleanni!
La mia dimenticanza la

ritengo comprensibile: lui da
lungo tempo risiede in quel

di Milano e quando viene qui
per Ferragosto, io sono in

ferie!
E dunque l’omaggio poetico
sfuggiva sempre. Stavolta

me lo ha ricordato e io ci ho
pensato: un  cartoncino gli

ho già inviato con 52
strofette

strette strette!
NICKY

Anche il NOTIZIARIO  si riposa
Un pochino; da Domenica solo
4 paginette, per riprendere

in settembre

all’Avvento delle 3 PPP
.

Domenica prossima
23 Agosto 2015 – Ore11:00

CULTO di adorazione
e lode al Signore.

Dice il Signore:

“La mia Parola è come la pioggia e la neve
che cadono dal cielo e non tornano indietro

senza aver irrigato la terra
e senza averla resa fertile.
Così è anche della Parola
che esce dalla mia bocca,

non ritorna a me senza produrre effetto…”
(Profeta Isaia 55:10

TU SEI L’IDDIO, IL CREATOR DEL CIEL,
OVUNQUE E SEMPRE SI COMPIE IL TUO VOLER;

IIN OGNI CUOR SI SQUARCI PURE IL VEL
ED IL TUO AMOR CI SALVI CON POTER.

FA CHE DA OGGI E SEMPRE TI RICONOSCA, O DIO
PADRE CELESTE E SALVATORE MIO.

ONDE PER TUA BONTA’ E AMORE,
SIA CONQUISTATO A TE IL MIO CORE!

Nineto d’ALTILIA
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Ma che vale per sempre

Eppure RITORNERA’

                 DOMENICA 16 AGOSTO 2015

Parliamo di un argomento escatologico (cioè riguardante gli
ultimi tempi…).  Riprendo il tema da un fogliettino
evangelistico di una Missione Evangelica Svizzera di anni fa.

<<Non è difficile aver sentito parlare del ritorno di Gesù. Questa promessa
è sempre più attuale. L’avvenimento del ritorno di Cristo è così attuale che
presto non sarà più profezia, ma storia reale!

Verso l’anno 130 il popolo ebraico fu disperso per il mondo intero cacciato
dalla sua terra con l’ordine di starne fuori, ma un messaggio profetico
annunciava che il giorno gli Ebrei, raccolti da ogni nazione, sarebbero
ritornati in Israele. Per quasi milleottocento anni questa incredibile
asserzione è rimasta ferma nella Bibbia, promessa, ma mai realizzata, senza
che se ne potesse intravedere la possibilità. Eppure dal 1948 questa è una
realtà storica sotto i nostri occhi.

Ebbene, così come Israele è di nuovo sulla sua terra e la promessa si è fatta
storia proprio nei nostri tempi, nello stesso modo la profezia del ritorno di
Gesù Cristo diventerà presto un fatto!
Ogni dichiarazione della Santa Scrittura si verificherà fino all’ultima lettera,
come parola di Colui che tiene ogni cosa nelle sue mani fino dall’eternità,
stabilendone i piani e portandoli a compimento.
Dal 1948 Israele è diventato uno Stato: chi avrebbe potuto crederlo,
specialmente durante l’ultima guerra mondiale nella quale proprio degli erei
si tentò lo sterminio? Eppure chi ha sperimentato che la Bibbia è Parola di
Dio sapeva che anche questa promessa non poteva non realizzarsi! Chi ha
creduto nella Bibbia attende con fiducia il compimento di ogni profezie,
anche se le circostanze si mostrano tutt’altro che favorevoli. Nel 1948 tutti i
credenti furono soddisfatti e si rallegrarono.
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UNA
PAROLA

PER
OGGI
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Noi crediamo, malgrado…

Noi crediamo in Dio!
Malgrado il suo silenzio e il suo segreto
noi crediamo che Egli è il Vivente;
malgrado il male e la sofferenza
noi crediamo che ha creato il mondo
per la felicità della vita;
malgrado i limiti della nostra ragione
e le rivolte del nostro cuore,
noi crediamo in Dio.

Noi crediamo in Gesù Cristo!
Malgrado i secoli che ci separano da lui,
Noi crediamo nella sua parola;
malgrado la sua debolezza e la sua povertà,
noi crediamo che la sua morte è la nostra vita;
malgrado le nostre incomprensioni e i nostri rifiuti,
noi crediamo nella sua resurrezione.

Noi crediamo nello Spirito Santo!
Malgrado le apparenze,
noi crediamo che esso guida la chiesa.
Malgrado la morte,
noi crediamo nella resurrezione;
malgrado l’ignoranza e l’incredulità
noi crediamo che il Regno di Dio
è per tutta l’umanità.

(Testo liturgico della Chiesa Riformata di Francia, 1973).



Un bel dì, Kolin Kokò tirò fuori dal komò,
due ottime, bellissime e buonissime kokò,
Ma ohibò! Non erano kokò e ve lo dico mò!

Non di cose proprio materiali, ma più essenziali,
precisamente parole importanti e confidenziali:
la bella promessa annotata sul suo proprio diario,
di non sospendere il sempre atteso Notiziario!

Or, tutti i vari  lettori più affezionati,
per le ferie si sono tutti  ben imbarcati!
I lettori festaioli più non mi leggeranno,
perché in ferie tant’altre cose pur faranno!

Ma i lettori che in casa resteranno,
a ben leggermi continueranno….
Anch’io vado in casetta vicino al mare,
ma non di certo a bagnarmi o navigare!

Spero godermi un bellissimo bel  fresco,
sotto un bello e grosso albero di pesco!
Al rientro riprendere a scarabocchiare,
per fatti e commenti tutti da verificare!

Ma beati quelli che in Chiesa andranno,
e il Notiziario estivo pur troveranno !
Io li nutrirò di quattro belle paginette,
per una volta tanto, tutte barzellette !

Ciò che a cosa penso di più son le cose serie,
ben valevole per chi va e chi non va in ferie!
Poi io li raccoglierò tutti in Notiziario celestiale,
con articoletti nuovi, e come dire, non c’è male!

Auguri a tutti di un bellissimo riposo meritato,
e pazienza per il Notiziario casereccio, saltato !
A tutti quanti un  bell’arrivederci e me ne vò,
A presto risentirci, vostro… Kolin KOKO’
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Chi oggi pensa al ritorno di Gesù Cristo? La maggior parte degli uomini
rimane ignorante, indifferente alla promessa, passiva, anzi molto spesso
ostile nella ribellione allo spirito dell’evangelo.

Chi ha sperimentato che la Bibbia è Parola di Dio riconosce francamente
che questo avvenimento può verificarsi da un momento all’altro!

Il credente attende in piena fiducia!
Non possiamo in così poco spazio citare i passi della Bibbia a questo
proposito, ma le Scritture ci assicurano che GESU’ CRISTO
RITORNERA’ PRESTO!

A questo punto mi chiedo, caro amico che leggi, quale sia la tua situazione
personale: sei certo della tua salvezza? Sei pronto per il ritorno di Cristo? I
tuoi peccati sono perdonati? Sei certo di essere nella vita eterna? Lo Spirito
Santo è con te?

La Bibbia, Parola di Dio dice: “Ravvedetevi e convertitevi perché i vostri
peccati siano cancellati. Atti 3:19” – “Io sono la via, la verità e la vita – dice
Gesù – nessuno viene al Padre, se non per mezzo di me . Giovanni 14:5 .
“Chi viene a me, io non lo caccerò fuori. Giovanni 6:37.

MISSIONE SVIZZERA PER DISCHI
CH-3714  Frutigen (Svizzera)
OOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO
OOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO

Prendo occasione per rafforzare quanto fin qui scritto e dir di
più con gioia e aspettativa : che la BIBBIA, Vecchio e Nuovo
Testamento contiene moltissime profezie, e fino ad oggi oltre
2/3 (due terzi), si sono già avverate! E allora, è più che certo, che
anche tutte le rimanenti profezie si avvereranno, perché Dio è
fedele alle sue promesse. Egli è il Dio d’Amore e di infinita
misericordia e bontà, e ogni Parola detta si avvererà!
Onore e Lode al Dio di Gloria.                           NICOLA
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Un interessante Tema
DIVAGAZIONE DI FERRAGOSTO
POSSIBILE RIMETTERE A POSTO

Tempo fa, quasi all’inizio del corrente anno, avevo fatto una grossa
riflessione su un tema molto interessante e particolare. E ci ero
quasi riuscito a mettere su un articolo molto forte, ma di cui non mi
sentivo proprio sicuro delle parole e dei concetti che mi erano
venuti in testa. Poi l’argomento l’ho lasciato andare, l’ho
congelato…

E purtroppo, ora, col forte caldo di quest’Agosto corrente, ho
temuto che si “sciogliesse”…- nel senso di non riuscire a quagliare
qualcosa di buono, di preciso. Ma non ho creduto fermamente in
tutto ciò e mi sono preso, indovinate cosa? : una pausa
di…riflessione! E oggi sto facendo una “riflessione”
sulla…riflessione che avevo iniziato a Gennaio scorso!

E sin qui spero sia tutto chiaro. Ma oggi voglio senz’altro affrontare
l’argomento, quello originario di “riflessione”, per sapere come la
pensate voi lettori che state leggendo!!!

Onde per cui, conciosacchè, lasciatemelo dire: il vostro parere è
molto importante per me e spero mi sarete di aiuto. Magari ci
pensate su e poi se mi date una mano. Vi sarò molto grato; ma
maggiormente dico ciò, perché il tema di …”riflessione” è davvero
un grossissimo discorso, che credo, anzi ne sono proprio convinto,
sia un argomento di cui non si è molto discusso, anzi credo proprio
non si è mai parlato!

Insomma, poiché io lo ritengo un problema molto forte. Allora vi
invito a dirmi qualcosa in merito, dal come voi la pensate.
Esprimete un vostro parere molto chiaro sul tema, per la mia
necessaria “riflessione”
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Vi invito quindi a “riflettere” sopra e parlarmene a voce o anche se
ritenete per scritto, che io pubblicherò sul Notiziario. E allora siamo
d’accordo? Ci conto? Posso avere la vostra collaborazione per una
volta, da parte di qualcuno di voi? D'altronde è solo una semplice e
anche piccola “riflessione” che dovete fare! D’accordo? Ci spero?
Grazie.

COME?  Non avete capito qual è il Tema? Ma mi pare molto chiaro!
Rifletti un pochino… Eh! - Fai una piccola pausa di riflessione!

Ahi- ja-ja!  Forse hai ragione, ho riletto l’articolo e non trovo
l’argomento… Ma forse non l’ho esposto, non l’ho indicato. Piccola
dimenticanza. E ora sto riflettendo… forse non l’ho espresso chiaro,
forse…forse… no, senza forse…per il vero non lo ricordo più il
tema, l’argomento su cosa volevo parlare e…riflettere!
Mbè va bene, riprenderemo il discorso a mente serena, alla

riapertura delle attività. Allora a risentirci…

Ma intanto tu continua a “riflettere” per scoprire su che cosa io
volevo…riflettere!.

Oh! Spero hai capito tutto adesso,  il mio tema di  riflessione….
Eh! Apri l’occhio e…e non riflettere a vanvera, ma con calma! E ci
risentiamo con l’Estate più fresca con testa più serena

Insomma, al momento, col Sole d’Agosto, quasi nessuna testa è a
posto!

Allora, Ciao ciao, a risentirci più in là, prossimamente. Anzi, no,
poiché il tema è scottante e urgente ci sentiamo un po’ più in qua,
anticipo a una Domenica….non ancor si sa!     Un saluto schietto,

dal vostro
Nicoletto MALBORGHETTO
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